



Medienmitteilung vom 24. Juni 2012

CVP verzichtet auf dritten Sitz im Gemeinderat Muri

Der erste Wahlgang der Gemeinderatsersatzwahlen vom 17. Juni 2012 hat für die CVP nicht zum erhofften Ergebnis geführt. Die CVP Ortspartei Muri AG bedankt sich herzlich bei ihrem Kandidaten, Urs Wüthrich, für seinen Einsatz und sein Engagement sowie bei den vielen Wählerinnen und Wähler, welche den CVP-Kandidaten unterstützt haben.

Im Hinblick auf den zweiten Wahlgang vom 23. September 2012 hat der Vorstand entschieden, auf eine Nomination zu verzichten. Der Entscheid wird damit begründet und auch durch das Ergebnis des ersten Wahlgangs bestätigt, dass die CVP mit ihrer aktuellen Wählerstärke in der momentanen Situation nicht mehr den Anspruch auf drei Sitze im Gemeinderat Muri hat.

Die Wahlempfehlung für den zweiten Wahlgang vom 23. September 2012 wird die CVP Muri an ihrer ausserordentlichen Parteiversammlung vom Freitag, 17. August 2012, festlegen.

Vorstand der CVP Ortspartei Muri